



Wilber Gómez López

Adonis Omar Córdova Morales

**Nombre del profesor: Dra. Mariana
Catalina Saucedo Domínguez**

Nombre del trabajo: Exhibicionismo

Materia: Sexualidad Humana

PASIÓN POR EDUCAR

Grado y grupo : 3-C

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de diciembre de 2023

Nombre: Luis Carlos Díaz Robles
Fecha de nacimiento: 26 de diciembre del 2000
Edad: 22 años
Genero: Masculino
Domicilio actual: Ocosingo, Chiapas
Dirección: AV 3A poniente sur S/N
Religión: Católica

Paciente masculino de 22 años de edad acude a consulta externa por experimentar ansiedad, vergüenza y culpa caracterizada por conductas atípicas.

Antecedentes heredofamiliares: Preguntados todos y negados.

Antecedentes no patológicos:

Vivienda el paciente refiere vivir en casa propia, construida de material - (block, cemento y losa), contando con todos los servicios básicos comunitarios, dicho hogar cuenta con 4 habitaciones, en la cual habitan 3 personas sin asinamiento (sin mascotas). El paciente refiere bañarse todos los días con agua y jabón, refiere sepillarse todos los días (4 veces al día), Refiere lavarse las manos después de ir al baño y antes y después de comer. Refiere practicar fútbol y badminton, cuenta con una alimentación completa, variada y balanceada. y paciente refiere contar con su esquema de vacunación completo.

Antecedentes personales patológicos.

consumir alcohol cada 5 días llegando al estado de ebriedad, refiere consumir sustancias ilícitas, refiere no tener ninguna transfusión de sangre, operaciones, ni fracturas, niega cualquier tipo de alergia, hospitalización y enfermedades crónicas degenerativas.

Su padecimiento actual inicio desde hace 5 años pero este a ido incrementando conforme pasan los años, el paciente manifiesta experimentar ansiedad, - vergüenza y culpa, caracterizado por el aumento de la respiración y del ritmo cardíaco, sudoración corporal y erección del pene frente a la "intrusión de pensamientos persistentes" "tengo que masturbarme", "tienen que verme" - "no podre tener la atención de todos" y " no llegare a sentir placer", "voy a seguir haciendolo por que les gusta a las mujeres", mientras se quita la - ropa y expone sus genitales.

Análisis:

Consiste en la tendencia compulsiva a mostrar los genitales a personas extrañas y del sexo opuesto, como medio para conseguir la excitación sexual. El exhibicionismo es una de las parafilias más comunes junto al fetichismo, los afectados se han excitado repetida e intensamente exponiendo sus genitales o siendo observados por otras personas durante la actividad sexual

y la excitación se ha expresado en forma de fantasías, impulsos intensos o comportamientos como resultado las personas se sienten muy afligidas o menos capaces de funcionar bien (en el trabajo, en la familia o en interacciones con sus amigos) o han actuado según sus impulsos con una persona que no ha dado su consentimiento y han sufrido la enfermedad durante 6 meses o más.

Tratamiento del trastorno exhibicionista.

psicoterapia y grupos de apoyo

Algunos antidepresivos

Incluso llegan a tener otros tipos de medicaciones

El tratamiento del trastorno de exhibicionismo generalmente se inicia una vez que el exhibicionista ha sido detenido. Incluye el empleo de psicoterapia, grupos de apoyo y fármacos antidepresivos, los denominados inhibidores selectivos de la recaptación de serotonina.